

Les fabricants canadiens de pièces collaborent avec les constructeurs et les fabricants de pièces coréens depuis 1985, année où le premier groupe de fabricants de pièces a visité la Corée. Depuis, les relations entre les sociétés des deux pays se sont resserrées, et les entreprises représentées ici aujourd'hui continuent d'en tirer parti.

Le secteur canadien de l'automobile est moderne et compétitif. Nos fabricants de pièces approvisionnent les usines de montage du Canada, des États-Unis et du Mexique, et exportent des produits en Europe et en Asie. À de nombreux égards, les industries automobiles canadienne et coréenne se complètent. C'est pourquoi il existe à mon avis des possibilités de coopération tant en Corée qu'au Canada.

J'ai mis l'accent jusqu'ici sur l'industrie automobile, mais je suis aussi accompagné d'une importante délégation représentant deux autres secteurs clés de l'économie canadienne où nos entreprises ont le savoir-faire nécessaire pour offrir des produits et services de la plus haute qualité. Il s'agit des télécommunications et de l'énergie nucléaire.

Dans ces secteurs, il existe indéniablement des possibilités de création d'alliances stratégiques, d'investissement, de transfert de technologies, de coproduction et de copromotion. Jusqu'ici, certaines sociétés canadiennes et coréennes ont exécuté ensemble des projets dans des tiers pays. À mon avis, c'est cette voie que nous devons suivre si nous voulons assurer une croissance soutenue.

Il existe des possibilités de croissance dans divers secteurs des économies canadienne et coréenne. Toutefois, le Canada, comme la Corée, fait face à de nombreux défis. Comme la prospérité passe par la compétitivité, j'ai récemment lancé au Canada une initiative majeure visant à définir clairement les facteurs qui influent sur la compétitivité des entreprises canadiennes.

Il s'agit de renforcer nos secteurs primaire et secondaire et d'investir dans l'acquisition du savoir-faire et des connaissances nécessaires pour être concurrentiels sur des marchés caractérisés par des compétences et des salaires élevés. Cette initiative sera le fondement de nos stratégies en faveur de l'investissement, de l'innovation et du commerce.

Nous tenons à ce que la Corée fasse partie de notre avenir. Il est évident que les divers pays deviennent de plus en plus interdépendants. Nous devons faire face aux réalités et saisir les occasions qui s'offrent à nous. Il faudra, à cette fin, faire preuve d'imagination et d'innovation. Je suis sûr que nos deux pays peuvent relever ce défi.

Merci.